



LOS LIBERTADORES
FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

Propuestas Candidato

Jorge Enrique Berdugo Ahumada

Candidato a Consejo de la Facultad de la Ciencias Humanas y Sociales

Soy Jorge Enrique Berdugo Ahumada egresado de la Especialización en Informática para el Aprendizaje en Red al Consejo Académico con el firme compromiso de representar los intereses de los egresados de la especialización y contribuir a la mejora continua del programa.

Mi experiencia como egresado de la Fundación Universitaria Los Libertadores. Me presento como candidato me ha permitido:

- Comprender las necesidades y desafíos que enfrentamos los egresados de la especialización.
- Desarrollar una visión clara sobre el futuro de la informática educativa.
- Fortalecer mi liderazgo y capacidad de gestión para impulsar cambios positivos en el programa.

Como representante de los egresados en el Consejo Académico, me comprometo a:

- Ser un canal de comunicación efectivo entre los egresados y la especialización.
- Promover la participación activa de los egresados en la vida académica de la especialización.
- Defender los derechos e intereses de los egresados en las decisiones del Consejo Académico.
- Trabajar por la mejora continua de la calidad académica del programa.
- Promover la actualización curricular del programa en función de las últimas tendencias en informática educativa.
- Fortalecer la relación entre la especialización y el sector educativo.

Mis propuestas para el Consejo Académico son:

- Fortalecer el programa de seguimiento a los egresados para conocer su situación laboral y necesidades
- Fomentar la creación de un programa de becas para egresados que deseen realizar estudios de posgrado en informática educativa.
- Fortalecer la oferta de cursos de educación continua para egresados.
- Promover la creación de una bolsa de trabajo para egresados.
- Apoyar mecanismos de participación de los egresados en la evaluación del programa.

Sin duda, la participación activa de los egresados es fundamental para el crecimiento y desarrollo de la Especialización en Informática para el Aprendizaje en Red. Con tu apoyo, podemos construir un programa más fuerte, más comprometido con la sociedad y con un futuro más brillante para todos.

¡Vota por mí y juntos construiremos un mejor futuro para la Especialización en Informática para el Aprendizaje en Red!